

y consiste en un programa que permite el estudio y aplicación de las curvas de nivel de un terreno real o imaginario.

Era una persona de una gran inquietud por aprender, investigar y educar; respetado y querido por alumnos y compañeros.

Aficionado a la música y a la astronomía (cuando había algún acontecimiento astronómico, nos organizaba alguna salida para su observación con el telescopio).

Pionero en la informática, nos impartía a los compañeros, junto a Javier Villaverde (profesor de Matemáticas), cursos sobre iniciación a la informática, era la época en la que empezaban a salir los primeros ordenadores.

Todos hemos recordado las frases de Jesús, entre ellas, el primer día de clase en la sala de profesores: “El curso está vencido”; el último día comentábamos: “Jesús tenía razón”.

En mis recuerdos quedan también los buenos ratos de cañas con los amigos, entre ellos sus compañeros de departamento, Fausto y Paco Caballero que también nos dejaron.

D.E.P.